

Liebe Studentinnen und Studenten,

wir sind der Presseclub Dresden e.V. Er wurde vor 25 Jahren als ein Forum zum Netzwerken zwischen Repräsentanten aus Politik, Wirtschaft, Sport, Kultur und Wissenschaft und den in Dresden tätigen Journalisten gegründet.

Etwa zweimal im Monat lädt der Presseclub Dresden Mitglieder und Gäste zumeist montags zu Clubabenden ein. Dabei legen wir in der Auswahl der Themen und Referenten Wert auf größtmögliche Vielfalt, die gleichzeitig die in seiner Satzung formulierten Ziele der Förderung von Presse- und Meinungsfreiheit, Toleranz und Völkerverständigung berücksichtigen.

Unser nächster Clubabend findet am 23. Mai um 19.00 Uhr zum Thema

Die Online- und Bloggerlandschaft in Dresden

**Im Swissôtel am Schloss in der Wohnstube
Schloßstraße 16, 01067 Dresden statt.**

Moderiert wird der Abend von dem Medienexperten Peter Stawowy, der selbst langjähriges Mitglied im Presseclub ist.

Zu diesem Clubabend möchten wir auch Euch herzlich einladen.

Wir dürfen im Hotel Gast sein. Es wurde aber vereinbart und von der Mitgliederversammlung bestätigt, dass jeder Teilnehmer sich mit zehn Euro an den Buffettkosten beteiligt. Deshalb müssen wir um eine verbindliche Anmeldung bis zum 20. Mai in unserem Clubbüro unter info@presseclub-dresden.de bitten. Es besteht die Möglichkeit, bis zum 23. Mai, 12 Uhr noch abzusagen. Ansonsten müssen wir die zehn Euro in Rechnung stellen.

Zudem sind wir auf der Suche nach kreativen Schreiberlingen, die über unsere Clubabende auf www.presseclub-dresden.de berichten.

Wer einen Text für unsere Seite im Umfang von circa 2000-2500 Zeichen verfasst (nur ein Autor pro Abend), bekommt die Buffettkosten von unserem Club erstattet. Bei Interesse könnt ihr Euch für weitere Details mit unserer Vorsitzenden Bettina Klemm in Verbindung setzen: bettina.klemm@web.de oder 0179/4765314.

Wir freuen uns auf Euer Interesse.

Herzliche Grüße



Bettina Klemm
Vorstand des Presseclubs